

LA GENTIL VISITA A CASTILLEJA DE "MACHIVENTA MELCHIZEDEK"

Tuvo lugar el sábado 9 de Diciembre de 1.978 hacia las once de la mañana, y se prolongó hasta después de las ocho de la noche. Habían acudido el dia 1 antes a casa de Antonio Moya en la calle San Francisco Javier 4 de Castilleja de la Cuesta, localidad muy cercana a Sevilla, pero a esa hora la familia no estaba, y dejaron una nota en el buzón anunciando su llegada para el dia 9, comunicado que no llegó a manos del destinatario hasta después de la entrevista. Antonio Moya es un estudioso de la edición francesa de "El Libro de Urantia", supuesta "revelación" sobre la cosmogonía universal, la divinidad y la estructura y funcionamiento del cosmos, edición traducida y patrocinada por monsieur Jacques Weiss, residente en París, con quien Antonio se ha carteado últimamente intercambiando informaciones sobre "La Cosmogonie d'Urantia". El autor de estas líneas ha leído asimismo la edición original de 2.097 páginas publicada por la Urantia Foundation de Chicago. Hacia la una y media del sábado me telefonearon Antonio Moya y Patro, su mujer, invitándome a almorzar para que conociera a una pareja que había ido a verles, vinculada al asunto Urantia. Yo estaba en la cama con gripe y un fuerte dolor de cabeza, pero rápidamente me duché para acercarme hasta Castilleja. Lo que sigue es un intento de transcribir lo ocurrido en esta sorprendente entrevista, tarea difícil porque se nos olvidarán muchas de las cosas que se dijeron en estas nueve horas francamente surrealistas.

LA "SAGRADA" FAMILIA: El, "Taruca", representa unos 25 años, alto, bien parecido, recuerda mucho a los retratos que la iconografía religiosa nos ha dejado de Jesucristo. Su cabellera castaña clara le llega hasta los hombros, y no deja de manoseársela mientras habla, y la barba es de no haberse afeitado en años. Sus ojos son de un azul claro, con una mirada penetrante y magnética. Calza botas de lona llenas de barro, pantalón, camisa y un chaleco roto de color gris. Sus uñas largas y negras están todavía más sucias que la ropa, las manos y toda su persona (Patro estuvo tentada de decirle que si se quería duchar). En mitad de la frente lleva tatuado el triple círculo azul emblema del grupo Urantia. Después de un concienzudo baño y de sendos viajes al sastre y la peluquería parecería un niño "hijo de papá" o un ejecutivo con carrera universitaria, pero por ahora su apariencia es la de un hippy con aspecto mesiánico (Patro escuchó comentarios desfavorables sobre su higiene a un grupo de vecinos que se lo cruzaron en el portal). Habla por lo menos un francés fluido y un español francamente bueno, que según contó lo ha aprendido con facilidad. Sus maneras son pausadas y contenidas, desde luego cortés pero quizás un tanto frío o distanciado por temperamento. Dice que no fuma, y que en bebidas a lo más que llega es a la cerveza; procura comer poca carne, pero cuando se tercia la consume para adaptarse a las costumbres sociales.

Ella, "Kósmika", parece ligeramente más jovem y es alta, delgada y esbelta, de raza blanca, morena y guapa, con esa nariz chata y facciones regulares y despejadas de las turistas centroeuropeas y nórdicas que tanto nos visitan. Lleva pantalón vaquero azulina y va perfectamente aseada, incluso con una crema en la cara, y no parece la compañera de un vagabundo, sino más bien una estudiante de clase acomodada o una pulcra recién casada. Las tres circunferencias azules de Urantia se las vemos tatuadas hacia la mitad del antebrazo derecho, "porque así se les ordenó en una comunicación recibida". Su castellano es algo dificultoso, y mucho mejor su francés; nos quedamos sin saber si hablan inglés u otros idiomas. Es una persona de naturaleza cariñosa, y su capacidad de comunicación emocional supera a la del compañero. Trató a Patro con afecto y le ayudó sin afectación en las tareas caseras. Aseguró que tenía menor nivel espiritual que él, y nos pareció equilibrada y bien dotada de sentido común por sus intervenciones en la conversación, escasas en comparación con las de Taruka, que evidentemente era el líder del pequeño grupo familiar.

El niño, "Tonapa", de 15 meses, nacido en España, poco parecido a los padres, se dedicó a engullir leche de un biberón y a corretear por la casa tirando garfañas al pelo de Ester, la hija de Antonio y Patro y sin duda la persona más paciente de toda la reunión. Se hizo pis y al recogerlo Patro observó que no era amarillo y no olía, como si fuera agua. La madre lo tumbó en el suelo en pelotas y le puso unas bragas limpias sin lavarlo antes. v

SU ORIGEN: Eludieron el tema cuando les preguntamos sobre su nacionalidad, conformándose con que eran "urantianos". Han vivido por lo menos en la India, Francia y Argentina, y se proponen viajar a Canadá y Estados Unidos. Llevan bastantes meses residiendo en una casa a la que llaman "Kosmikatia", en Valverde de Júcar, pueblo de la provincia de Cuenca. Allí por lo visto empezaron a tener relación con unos cuantos jóvenes de la localidad interesados en la doctrina de Urantia, pero los padres de los muchachos tomaron a mal estos contactos y ahora han cesado estos intercambios. Estos datos no los facilitaron hasta el final de su visita, tras varias horas de conversaciones. Son amigos de Jacques Weiss, traductor y editar en Francia del Urantia, y éste es el que les ha facilitado nuestra dirección.

MOTIVO DE SU VIAJE: Ponerse en contacto personal con las personas que en España están interesadas en las enseñanzas de Urantia, unas diez en total con sus señas mecanografiadas en un folio, la mayoría de las cuales se han limitado a pedir información sobre el libro francés sin dar más señales de vida. Aparte de Antonio Moya e Ignacio Darnaude, en esta lista que examinamos brevemente figuraba un residente en Tarifa (Cádiz), otro de Benalmádena (Málaga), uno de Barcelona y dos o tres nombres de ortografía francesa. Todos eran desconocidos para nosotros, y no aparecían las direcciones de Jaime Bordas (Andorra) y Antonio Ribera (Barcelona), que nos consta tienen la traducción francesa. Desde Sevilla se dirigían a visitar al urantiano malagueño.

La razón de su largo desplazamiento desde Cuenca es la siguiente: advertir seriamente a los que de verdad se interesan por las doctrinas de Urantia de que se aproxima una época de tribulaciones y grandes catástrofes. De 1.981 a 2.002 sobrevendrán terremotos y otros desastres naturales, se hundirán los Andes y otras cadenas montañosas, lo que junto a la fusión de los hielos polares hará que el nivel de los mares suba unos 200 metros. Los Grandes Maestros Cósmicos urantianos se proponen una gran operación a escala planetaria para salvar ~~de~~esta hecatombe a los pocos que siguen "la vía" (el camino espiritual preconizado por Urantia), y esta gran actuación de rescate consistirá en organizar agrupaciones en determinados lugares "seguros" en tierras altas del globo, donde los urantianos no correrán peligro. Quedan en enviarnos un plano con los refugios-clave tanto en España como en países extranjeros, a donde llevarán provisiones para la subsistencia de los privilegiados que estando allí se salven de la quema. Todo aquél que, una vez avisado por ellos, llegado el momento no lo deje todo y se traslade con los suyos a estos centros de seguridad organizados por los seguidores de la línea pura de Urantia, perecerá probablemente en los sucesos críticos anunciados, y además de su muerte física está ~~condenado~~ a la no-supervivencia, pues su alma será aniquilada por las jerarquías superiores, justamente como si nunca hubiera existido, puesto que, entre otras cosas, el hecho de que no haya obedecido la consigna de emprender el éxodo hacia los lugares protegidos indica una incapacidad evolutiva definitiva, la irreversible desvinculación del bien espiritual en el sentido urantiano, una libre elección de encaminarse hacia el abismo, irrecuperable y no compensable por otros actos evangélicos o comportamientos positivos. Como el nivel moral de este planeta es bajísimo, está destinado a la total extinción anímica el 99,9 % de la población, es decir, más de 3.500 millones de seres que no siguen "la vía" y son ya irrecuperables para el bien. En rigor se tratará de una autoliquidación espiritual libremente elegida, que persistirán voluntariamente en ~~en su error~~ continuar tras los consejos recibidos en un modo de vida ajeno a la vía espiritual preconizada por Urantia.

Otro motivo de su visita es comunicarnos que "Machiventa Melchizedek" ha venido por segunda vez a la tierra. A decir de Urantia se trata de una jerarquía espiritual de alto rango en el gobierno administrativo del "Universo Local" al que pertenece la Tierra junto con otros diez millones de planetas habitados. Este Maestro Cósmico ya trabajó entre nosotros hace unos 4.000 años impartiendo la verdad espiritual y fundando una serie de movimientos religiosos y filosóficos detallados en "The Urantia Book". Según Taruka y Kósmika el mismo Melchizedek citado en la Biblia materializó un cuerpo físico adulto hace unos doce años, se demoró ~~en~~ algún tiempo en el Tibet y luego vino caminando hacia Occidente, y ahora vive con ellos en Valverde de

MÁS SOBRE MELCHIZEDEK: Cuando por segunda vez se corporeizó en la tierra aparentaba unos 22 años. Está previsto que envejezca mucho más lentamente que los demás mortales, por lo que si han transcurrido 12 años desde entonces no sería raro que en estos momentos dé la impresión de ser un joven de 25 años. En Cachemira conoció a la mujer que hoy es su esposa, y tienen un hijo de unos 15 meses. Es consciente de ser Machivent, pero es un hombre corriente desposeído de poderes extraordinarios, y una de sus cualidades más sobresalientes es la discreción, aparte de hablar varios idiomas. Taruka nos preguntó con un desusado interés que, en nuestra opinión, bajo qué circunstancias se materializaría en el día de hoy una gran personalidad cósmica como Melchizedek, esto es, que cómo le reconoceríamos. Según nos iba corrigiendo en nuestras respuestas, indirectamente nos dio a entender que este extraordinario personaje extraplanetario se ganaría el sustento cultivando una pequeña extensión de tierra, que sería especialmente discreto como ya hemos dicho, que viajaría mucho para cumplir su misión actual consistente en anunciar los próximos eventos catastróficos y organizar el rescate de los que siguen la vía urantiana (los mismos que poblarán la tierra con nueva semilla espiritualizada tras los grandes cambios que se avecinan y la extinción del alma de los no incluidos en "la vía"), y que desde luego de ninguna manera se comprometería integrándose en ninguna organización maléfica de las que oprimen y corrompen a los seres humanos (militares, producción y negocio de armas, gobiernos establecidos, etc., etc.). Como muchos de los datos del supuesto Melchizedek coincidían con las características personales del trío visitante, Antonio Moya no pudo evitar la fuerte impresión de que Machivent es el mismo Taruka, que ha preferido no manifestarse plenamente en su primer contacto con nosotros, recurriendo a este fin a la perdonable mentirijilla de que Melchizedek se había quedado en Cuenca. En cuanto a nuestra reacción ante el impresionante "golpetazo" de que estábamos hablando en un "tete a tete" con un jefazo cósmico pocos escalones por debajo de Dios, una de dos, o nos desmayábamos o suspendíamos el juicio hasta que posteriores pruebas e informaciones nos confirmaran la veracidad de tan maravilloso encuentro. Como careciamos de sales estimulantes, optamos por la segunda solución. Añadiremos que el Melchizedek descrito por Taruka, aunque su apariencia externa es normal y corriente, en vez de sangre en las venas tiene "plasma". Y la unión con su hembra [redacted] para dar origen al hijito de ambos consistió en una fusión muy especial. Después de residir en España Machivent continuará su itinerario por otras naciones anunciando la Catástrofe y ofreciendo la Salvación.

"LA VÍA": Así denomina Taruka-Melchizedek? al sistema de desarrollo espiritual extraído de la revelación de Urantia, y sentimos no haber podido sacar en claro en qué consiste exactamente. El divide a la humanidad en tres grandes grupos: los malos, los buenos (los que se limitan a no hacer el mal, pero ^{que} tampoco participan activamente en el bien), y los que siguen "la vía". Estos al parecer son los que colaboran en el mantenimiento del universo en el marco del cumplimiento de las leyes naturales, buscando la fusión final con el "Ajustador de Pensamiento" o "Thought Adjuster" (el fragmento del Padre Eterno que todos llevamos en nuestro interior). Los que van por "la vía" gozarán de supervivencia, tras la muerte física irán a perfeccionarse sucesivamente a los 7 "Planetas Morontiales" o cielos consecutivamente más perfectos. Aquellos que, tras las oportunas informaciones y advertencias, rechacen "la vía", serán simplemente extinguidos, pues han alcanzado un punto de inflexión a partir del cual sólo pueden teñirse de negro. Los más notables de entre ellos son los "Anticristos", dedicados expresamente a extender el mal y corromper a la humanidad: Juan Pablo I, Juan Pablo II, Jacques Chirac, Giscard d'Estaing, etcétera. En general todos los gobernantes están del lado del mal, pues mantienen a los ciudadanos en la gran cárcel que es el Estado. Gurdjieff también pertenecía a este grupo, así como los dirigentes actuales de las sectas religiosas y los movimientos espiritualistas y esotéricos. Los primitivos fundadores de las grandes religiones, por el contrario, estaban en "la vía": Buda, Laotsé, Mahoma, etc.. En todo el planeta hay unos 4.000.000 de personas en la vía, más otras 800.000 que pudieran acceder a este método de perfección. De estos cuatro millones sólo unos 15.000 son urantianos, a pesar de que se han vendido 100.000 ejemplares de la revelación de Urantia. Los demás nunca han oido hablar del Libro de Urantia, pero sin saberlo están subiendo su misma escala espiritual. Dentro de la vía existen diversos grados de perfeccionamiento, que se mide en una escala cuyo máximo es 0 (Cero) (fusión con el Ajustador interno) y su mínimo "- 100" (menos cien). La gente dese-

Los líderes originarios del movimiento hippy pertenecían a la vía, cuyos fines son asimismo paradójicamente perseguidos por los terroristas, aunque a través de las armas, lo contrario de los métodos pacíficos de Urantia.

SOCIEDADES SECRETAS: Este tema parece obsesionar a Taruka. Según él una serie de ellas se reparten el mundo, y ejercen un poder esclavizante y opresor sobre la humanidad. Giscard es el segundo dirigente de una de ellas, Chirac es la cabeza de otra, y de él partió la orden de asesinar a Juan Pablo I. El Vaticano es una de las más potentes y tenebrosas, al igual que el Judaísmo internacional (quedó muy interesado en que le consiguiésemos la edición española de "Los Protocolos de los Sabios de Sión", libro según él prohibido por el poder semita, y en que le proporcionásemos datos del "Grupo X", sociedad secreta que tiene muy preocupado al Padre López Guerrero) Nos llamó la atención la forma un tanto maniquea en que Taruka clasifica a los movimientos religiosos, esotéricos y espirituales: los pinta a casi todos ellos con una gran e ineluctable brocha negra, para considerar como buena casi exclusivamente a Urantia y a otras pocas "manifestaciones" similares (la primigenia revelación de los grandes fundadores religiosos como Buda, Maoma, etc., la verdadera filosofía de Laotsé (que él conoce en su totalidad por revelación directa), ciertas verdades conocidas por los Indios de América del Norte.....y casi pare usted de contar). Todo lo que no está en la vía es "anticósmico", va en contra de las leyes universales. Nuestro ministro del Interior Rodolfo Martín Villa pertenece a uno de estos siniestros grupos secretos, y un influyente personaje anticósmico le ha pedido que interfiera las actividades de Melchizedek en España, por lo tanto no le extraña que el día menos pensado aparezca alguien por Cuenca con el encargo de hacer alguna barbaridad. Machiventa carece de poderes especiales para defenderse directamente de estos peligros, tan sólo podría recibir previamente un aviso y ausentarse, o algo así.

LAS DOS "URANTIAS": La Fundación Urantia, con sede en Chicago, que en 1.955 publicó la primera edición del libro supuestamente dictado desde 1.934 por una serie de personalidades de elevado rango en el universo, en opinión de Taruka ha caído en manos de un grupo de desaprensivos al margen de "la vía", que sólo buscan ganar dinero convirtiendo la verdad universal de Urantia en un monopolio, hasta llegar al extremo de demandar legalmente al traductor francés Jacques Weiss, que con este litigio en curso no puede reeditar el libro en París y sólo lo suministra en xerocopias, a un precio muy elevado. Hay por lo visto una traducción al español, desautorizada por la Fundación, y que se guarda en México a la espera de una oportunidad para publicarla. Oyendo a Taruka queda uno informado de que la Fundación hace años que trabaja de una manera egoista, al margen sin duda de "la vía". Esto por otro lado era de esperar, pues la doctrina inicial de los verdaderos fundadores de movimientos espirituales siempre ha sido pervertida, mutilada y tergiversada por sus seguidores, y el ejemplo más patente lo tenemos en la Biblia. El tandem Taruka-Kósérica trabaja ahora en colaboración con Jacques Weiss, y no quiere saber nada de la gente de Chicago, a la que no conocen personalmente, y ni siquiera de oídas a Emma L. Christiansen, la famosa "Christy", el alma de la Fundación, cosa que nos ha extrañado, y que parece demostrar que la pareja no está lo suficientemente informada de las cosas de Urantia, a pesar de que él afirma que ha leído el libro un par de veces. Sacamos la impresión de que en estas circunstancias no vamos a tener en mucho tiempo una edición en lengua española.

COMUNICACIONES PERSONALES: Las reciben ellos dos, Melchizedek, y los individuos de la vía cuya "puntuación" espiritual se sitúa entre -20 y 0, y provienen de altas jerarquías cósmicas, que les proporcionan ayuda y guía para el desenvolvimiento de sus respectivas misiones. Antonio Moya leyó una parte de una carta de once páginas en francés dirigida por Machiventa al señor Weiss. Taruka queda en mandarnos una fotocopia, y el original de esta misiva en inglés, que trata entre otras cosas de las actividades de Melchizedek en su segunda encarnación para ayudar al género humano. No especificaron por qué procedimiento técnico les llegan estos mensajes e instrucciones, aunque Taruka se refirió varias veces a que ellos practicaban con frecuencia la meditación.

OTROS DETALLES DE LAS CONVERSACIONES: Taruka no cree en la reencarnación, aunque admite la posibilidad de que al llegar a los "hall de resurrección" de los "Mansonia Worlds", tras sobrevivir la muerte del cuerpo físico, se da a las almas una oportunidad adicional para elegir el bien o el mal, aislados mientras toman esta decisión en una cámara especial (esto no aparece en el libro de Urantia). También insinuó que la aparente desigualdad humana está compensada por la diferente velocidad de progreso, o sea, el que sufre más handicap en contra hará un esfuerzo mayor, y ascenderá más deprisa. El amor es una comunicación especial entre dos personas que han alcanzado igual nivel vibratorio. Estas "vibraciones" por otra parte definen la posición evolutiva de cada unidad viviente. Al interrogarle sobre el problema del sexo contestó que esto depende de una serie de factores como el amor existente entre esas dos personas, la naturaleza de sus vibraciones, etcétera. Cuando una persona está madura espiritualmente para conocer la verdad de Urantia, se pone en marcha un mecanismo que acaba por poner en sus manos el libro, aun por los procedimientos aparentemente más indirectos. Ante una pregunta muy concreta en este sentido confesó que los autores del Urantia han podido llegar incluso a incluir en el libro determinadas falsedades, hechos que no coinciden con la realidad, como un medio para conseguir un fin positivo y bueno a largo plazo. Los que se encuentran en "la vía" reciben avisos personales especiales. Aquellos que han logrado una puntuación espiritual alta, cercana al 0 (Cero), cuando fallecen van directamente (al tercer día) al primero de los siete "Planetas Moronticos". Al mismo tiempo los seres que se hallan más abajo en la escala van todos juntos a una especie de "almacén de almas" donde esperan inconscientes a ser trasladados todos en masa al 1º "Mansion World" cuando sobreviene la próxima "Dissensación" (venida a la tierra de un gran Maestro Cósmico, etc.). Nos habló mal del "contactee" Eugenio Siragusa, hoy encarcelado, y de Moon, un coreano que dirige un movimiento esoterista en los Estados Unidos. Cuando quería explicar algo escogía los ejemplos con mucha habilidad y un notable acierto. Abomina de la cultura tradicional de tipo universitario, pues dice que se basa en falsedades y en conceptos anticósmicos. Los tres viajaban en automóvil, aunque no vimos qué coche traían. El matrimonio devoró con buen apetito el excelente caldo y cocido que nos ofreció Patro, seguido de ensalada de tomate con bonito en conserva, ni siquiera a éste le hicieron ascos. El único que tomó vino tinto, y luego coñac, fui yo, y sospecho que por esta falta anticósmica mi puntuación ha vuelto a bajar cerca de - 100. Y algo importante: dentro de unos siete años vendrá por segunda vez Cristo, el que sólo será visto (su cuerpo morontial) por aquéllos detentadores de una puntuación en el espíritu considerable. Nos pidió que salvo a personas que estén en "la vía" no divulguemos el contenido de lo tratado en esta entrevista.

Melchizedek no se hubiera podido desempeñar en esta su 2ª estancia en la tierra por ejemplo como un técnico de grado medio, porque su trabajo sería probablemente anticósmico. Lo anticósmico no es real. Taruka no conocía ni de oídas a los estudiosos del Urantia Ray Fernand (Francia) ni Begemann (Holanda), éste último representante de la Fundación originaria norteamericana. Entre los grandes cambios que tendrán lugar de 1.981 al año 2.002, uno de ellos será la transformación del clima, que ya ha comenzado: la temperatura bajará 20º C en las regiones frías, y subirá otros veinte grados en las zonas cálidas del planeta. Si en un matrimonio la mujer se opone a que el marido siga la vía urantiana (irse a los refugios protectores del "Fin del Mundo", etc.), el esposo lógicamente tiene que separarse de ella, pues una vida anticósmica es un sinsentido. El "Superuniverso" de Orvonton en el que estamos incluidos coincide con la Vía Láctea, la cual, junto con otras seis galaxias próximas, componen el "Master Universo" urantiano, el conjunto de los 7 "Superuniversos" habitados. Todas las restantes galaxias observables (150.000 millones!) están en formación, y no contienen vida inteligente. El conocimiento y la cultura intelectuales son irrelevantes, sin ellos se puede progresar en el avance espiritual. La Teosofía es otra "secta" más, con el libraco de la Blavatski, casi tan gordo como el Urantia. Las experiencias místicas de los grandes santos cristianos del pasado (Juan de la Cruz, Teresa de Ávila, etc.) no consistieron en una fusión con el Ajustador interno, tan sólo meras ilusiones del "subconsciente". Este es la fuente de toda suerte de fenómenos irreales tales como visiones, apariciones, "mensajes" transmitidos por los mediums, comunicaciones recibidas de otros astros,

El desdoble o viaje astral es asimismo un producto del ilusorio "subconsciente", consiste en magia negra, y encierra grandes peligros. Al preguntarle que por qué el Urantia afirma que en nuestro sistema solar hay 12 planetas, y no nueve como indica la ciencia oficial, vimos que no recordaba este dato y por consiguiente no podía explicarlo. En la Tierra, mezclados entre nosotros, trabajan 64 razas de seres extraterrestres, que provienen de planetas físicos como el nuestro, en los que, como aquí, hay una parte de población evolucionada, y otra más retrasada. Las actividades de estos extraterrestres no están coordinadas con las de las jerarquías cósmicas que por lo que dice Urantia cuidan de nuestro globo, es decir, cada uno va por su lado sin que haya una integración común ni un mando o planificación centralizado para ambos grupos de actuaciones.

Cuando Urantia escribe que "en Marte no se ha desarrollado la vida" no quiere decir que no exista allí acción inteligente, sino que los seres que allí se desenvuelven no son autóctonos, han sido importados de fuera. En este mismo sentido hay que interpretar la aseveración del libro de que en nuestro sistema solar sólo en la Tierra se ha desarrollado la vida.

Concretamente en Marte no existe una floreciente civilización etérica como la descrita tan minuciosamente por Ramatis. Sí la tenemos en cambio en Venus, "debajo de sus muchas nubes", y formidable por cierto.

Melchizedek ha hecho viajes en desdoble astral al lucero del amor. El decir de varios "contactees" de que, en la hecatombe por venir, los extraterrestres nos rescatarán con sus naves (a los "justos" y honrados) para llevarnos a algún lugar y volvernos a traer cuando la Tierra sea de nuevo habitable para sembrar una nueva civilización más espiritual, no es cierto según Taruka, nadie nos salvará en vehículos aéreos, tan sólo funcionarán en esta dirección los refugios organizados por Urantia.

Se refirió en varias ocasiones a "Agharta", centros subterráneos espirituales conectados por largos túneles que se horadaron desmaterializando la roca terrestre. Hay varias entradas a esta superior organización del interior de la tierra, y nos van a proporcionar un mapa con sus emplazamientos, en el que veremos las que están situadas en España, aunque hay que tener en cuenta que estas "puertas" o agujeros no son perceptibles para los mortales corrientes.

En el universo se hablan varios lenguajes cósmicos y no uno solo debido a que un idioma se corresponde estrechamente con el desarrollo evolutivo, y por ello a cada grado de desarrollo corresponde una modalidad lingüística. El lenguaje universal superior es una comunicación directa, sin necesidad de conformar palabras, ni siquiera mediante ondas telepáticas, creo que habló algo de "vibraciones" a este respecto.

Los que permanecen en "la vía" reciben comunicaciones e instrucciones del propio Ajustador. Taruka habló con notable familiaridad de Michael, el urantino Hijo Creador de nuestro "Sistema", el Cristo que encarnó entre nosotros, pareciera como si estuviese vinculado a él estrechamente. Todos los gobiernos utilizan la tortura, que es una auténtica abominación.

Al preguntarle sobre la procedencia de la pena de muerte respondió algo así como que era un tema complejo y delicado que exigiría un análisis cuidadoso y matizado, daba la impresión de un "Sí, pero en tales y tales circunstancias". La superpoblación es un grave problema en la Tierra: no se debería sobreponer el nivel cósmico medio de unos diez habitantes por kilómetro cuadrado habitable, que traducido a nuestro ambiente significaría como máximo mil millones de personas, así pues cuadruplicamos ya casi esta cifra tope.

La población que habita los distintos países en promedio está más o menos espiritualizada: naciones con gente buena son Islandia, Noruega, Suecia, Dinamarca, Finlandia, China, Albania, Australia, Nueva Zelanda, Canadá, Brasil, Méjico y otros.

España está entre los de población francamente negativa. Brasil y Méjico son dos de las comunidades donde florecerá la cultura avanzada del futuro (se admiró de que ya lo supiésemos). Igualmente le llamó la atención

de que indicásemos que el número de personas "rectas" en este globo es muy pequeño, menor de los 4.000.000 sugeridos por él, pues según Taruka la gente poco espiritualizada opina que aquí las cosas van bien y que la mayoría de la gente se comporta moralmente.

La población de la India no manifiesta un desarrollo espiritual, más bien lo contrario. Los gobiernos más malos y negativos irían por este orden: URSS, USA, República Federal Alemana, Argentina (particularmente terrible, ejercita la tortura a gran escala), Francia, Inglaterra, Italia, etcétera.

Habló muy mal del racismo; no se puede decir que tal individuo sea mejor que aquel otro por pertenecer a distintas razas, lo máximo que se podría afirmar es que el promedio en una raza es superior o inferior al promedio en otra. Es enemigo de tomar antibióticos, que producen daño y sólo eliminan los síntomas, pero no las causas de las enfermedades. (Por cierto que, será una casualidad, pero nada más que llegar a casa de Antonio Moya y empiezan a dialogar)

Ahora recordamos que nos contaron que Kósmica había empezado a ejercitarse prácticas de Yoga, para luego pasarse al Urantia. Le di a Taruka mi tarjeta y la lista de posibles interesados en el "Curso de Esoterismo", pues nos preguntó por personas que pudieran inclinarse por las enseñanzas de Urantia. Quedé en remitirle el artículo sobre el misterioso "Grupo X". No recordamos bien si dijo que Melchizedek había funcionado o iba a trabajar en el futuro desdoblado en otros tantos lugares distintos simultáneamente, en número de siete, para multiplicar su eficacia y actividades, es decir, no una bisección, sino una septuplicación. La Pareja nos invitó a viajar a Cuenca para que conociéramos en persona a Machiventa, avisando antes por si no estaban. Al citarles los extraterrestres del planeta "UMMO" Taruka comentó tomándolos a broma que por aquí había un cura que hablaba de ellos (el padre López Guerrero). De Eugenio Siragusa habló también peyorativamente sobre su reciente encarcelamiento, como ya hemos comentado. El hombre goza siempre de un libre albedrio real, pues las circunstancias compulsoras que tienden a privarle de capacidad de elección nunca pueden sobreponerse al 49%, es como en las Sociedades Anónimas, el margen para adoptar decisiones autónomas sobrepuja en todo caso el 51%, y en consecuencia el que persiste en el mal lo hace deliberadamente, máxime cuando se le proporciona un sinnúmero de avisos, consejos, informaciones y advertencias. Sobre la sociedad secreta que opera en el corazón de Roma, indicó que, paralelamente al cuadro de jerarquías oficiales (Papa, ^{culto} cardenales, etc.), en el Vaticano funciona otro organigrama de eminentes grises, que son las poderosas autoridades críticas que dictan las verdaderas decisiones. En cuanto a la Urantia Foundation de Illinois explicó algo que no entendimos bien, tal vez que un "mecenas" rico e influyente se había apoderado de la entidad para manipularla con fines negativos a cambio de una aparente financiación. (Tampoco tiene nada que ver con el asunto, pero como casualidad en la misma madrugada del día de la visita de la Pareja Patro de Moya dio a luz su segunda hija, pues estaba ya fuera de cuentas). Estuvo de acuerdo en que cazar animales es una actividad muy negativa. Cuando insistimos en pagarle las fotocopias de la carta de Machiventa a Weiss, se negó, y riéndose dijo: "¡Melchizedek nos da dinero!".

Volviendo a la próxima segunda venida de Michael (Cristo), Antonio Moya me ha recordado que no será dentro de siete años como hemos dicho, sino de aquí a 16 años, justamente en 1.995. Y a su vez los acontecimientos críticos más significativos se desarrollarán de 1.981 a 1.895. Y en ellos, además de la cadena andina, las aguas del océano sepultarán también al Japón.

En cuanto a las comunicaciones, los que ostentan una puntuación moral alrededor de - 20 las reciben de los "Medianos" (Midwayers), esos medioángelos que operan en nuestra biosfera, de los que se habla en detalle en el Urantia. Sólo los que ya gozan de un alto nivel - 2 reciben esta información sacramental directamente del "Ajustador" íntimo. Repetimos que en todo el orbe sólo hay en números redondos (dio la cifra exacta, pero no la recordamos) 4.000.000 de hombres y mujeres que siguen "la vía", y de ellos tan sólo 15.000 (un 0,38%) son los que conocen el libro de Urantia y avanzan por "la vía" a caballo de esta singular obra. Los restantes (99,62% del total) también se esfuerzan en "la vía", pero sin conocer Urantia, siguiendo otras "manifestaciones" de la verdad cósmica. Además de los cuatro millones de "justos", existen otros 800.000 de quasi-justos, que son gente al borde de irrumpir en "la vía", pero que aún no lo han hecho. A éstos se les otorgará un aviso personal, una oportunidad individual para que conozcan la filosofía urantiana. Vemos pues que si la población del mundo es de 3.600 millones, nos tenemos que conformar con sólo 4,800 millones, es decir, un ridículo 0,13 por ciento de hermanos que caminan por "la senda" o sus cunetas. Aunque los urantianos activos son ~~sólo~~ sólo 15.000, de esta magnum opus se han vendido hasta la fecha unos 100.000 ejemplares, sumando las tiradas americanas y parisinas. Sobre el problema del tiempo se refirió a que la vida media media del hombre, de unos 80 años, no es "corta" en términos absolutos, sino "larga" y suficiente para asimilar experiencia, aunque parezca infima en relación con duraciones astronómicas y geológicas, y por lo tanto cuando se llega a viejo nos han dado muchas oportunidades, enseñanzas y advertencias, lo que conlleva la carga de la responsabilidad. Le metimos los dedos sobre Franco y Suárez, pero la conversación se desvió sin que Taruka hubiera podido largarnos tan sabrosos chismes. No se definió por ninguna ideología política, pero marxista desde luego no nos pareció más bien le cuadraría suscribirse...

Taruka dijo que cuando volviese a Valverde del Júcar "tenía que contarle muchas cosas de nosotros a Melchizedek".

A RAFAEL CABALLERO: SOBRE MELQUISEDEC: VIERNES 13 NOVIEMBRE 1987

- Encyclopaedia Britannica: Tomos 13 y 15.
- The Urantia Book: Páginas 384-389 + 517-518 + 1014-1050 + + 1.77-1083.
- Frater Achad: MELCHIZEDEK TRUTH PRINCIPLES. (1963, 209 páginas).
- Norman Raulsen: CHRIST CONSCIOUSNESS. (1984, 496 páginas).
Páginas 26, 29, 246-247, 354-55, 358, 471.
- Jacques Vallée: MESSENGERS OF DECEPTION: UFO CONTACTS AND CULTS. (1979, 242 páginas). Páginas 242, 91, 211, etc.).
- Enoch Penn: THE ORDER OF MELCHIZEDEK. (1926).
- Raymond E. Fowler: THE MELCHIZEDEK CONNECTION.
- Taruka Taokristos: I AM MAKIVENTA MELKIZEDEK. (1977, 17 páginas).
- Ignacio Darnaude: LA GENTIL VISITA A CASTILLEJA DE LA CUESTA DE MACHIVENTA MELCHIZEDEK. (1978, 15 páginas).
- Ignacio Darnaude: BIBLIOGRAFIA SOBRE LA "TEORIA DE LA TIERRA HUECA" (75 páginas).
- Bruce A. Walton: A GUIDE TO THE INNER EARTH. (1983, 92 páginas).
- Otros 14 libros sobre la "Teoría de la Tierra Hueca".
- "THE UNIVERSITY OF MELCHIZEDEK"

===== DOCUMENTACION PROPORCIONADA A TARUKA-KOSMICA =====

9

- Lista preguntas sobre Urantia, en francés (3 páginas).
- ... Lista de posibles interesados en el "Curso de Esoterismo" catalán.
- "Despertadores Básicos" (3 páginas) (?)
- Información sobre las 3 ediciones localizadas de "Los Protocolos".
- Fotocopias del capítulo sobre "Los Protocolos" en "El Judio Internacional" de Henry Ford. (unas 6 páginas).
- Fotocepsia de un artículo de "FORUM" sobre el grupo secreto "Wilderberger" (o algo así) (unas 10 páginas).
- Copia de un artículo en "PERSONA" sobre grupos secretos en Argentina.
- Copia de un artículo del "Reader's Digest" sobre el "Grupo X" (unas 20 páginas).
- Copia de la documentación informativa que manda el Urantia de Chicago, más el comentario de Paul Misraki. (Unas 10 páginas).
- Hojas 15 y 16 de "Problemas para una Revelación" (preguntas). (?)
- Nombres de otros dos posibles lectores del Urantia: Ribera y Bordas.
- Crisma con el dibujo de la Sagrada Familia.
- Nota acompañándole parte de la anterior documentación (ver copia).
- Nota acusándole recibo de la carta de M.M., en 2-1-79.
- 17 Copias de textos de Lao-Tse , del Nº 4 del Inner Circle.
BTRA N° 8-D
- Carta en 5-1-79.
- Índice temático de "Problemas para una Revelación".
- Hoja "SUGERENCIAS PARA LA TRADUCCION AL ESPAÑOL DE "LA REVELACION DE URANTIA" ". En 15-1-79.
- Plano en francés Viajes de Jesús, de Aº Moya. (24-1-79). (31-1-79)
- Tarjeta desde Portugal: "Estamos muy interesados en tus dos libros".
- "Los Protocolos Sabios Sión". (Hacia 3-2-79)
- Copia catálogo Inglés (2 Libros Taoistas)

24 OCTOBER Year 1977

TO JACQUES WEISS

I announce you personally that Makiventa Melkizedek is now present on Urantia. 1978 will be the year of the official revelation of my presence here. Until now, only half a score of Urantia mortals have been advised of my presence on Urantia. If you have received no communications on this subject, I inform you that I arrived on Urantia in the year 1960 of the planetary time in a Uranbatia (merontial center) located in Tibet in the zone 35 X 89 where I remained in merontia form during a cycle (I) amidst Midwayers, specially merontialized Urantians of the cosmic reserve corps, material non urantian humans specially merontialized, and still others.

In the year 1967 I have been transposed at the level of the materitia in the likeness of earthly humans by receiving a body similar to yours, and I left the uranbatia, travelling on foot from Tibet to Spain (1967-1971). I divulged and taught the way leading to the light, and lived experientially and personally the life of the Urantians which I met, according to the order formulated to me by Mikael before I went on Urantia. Considering that this planet can no more allow itself a single deviation from the cosmic integration, Mikael decided that I must live the life of the human creatures of the planet of which I should become responsible and cosmic supervisor from the year 1995 U.T. (2) onwards. (At the same date Mikael will return to Urantia for multifarious aims).

Accordingly, from 1967 until 1995, I am present on Urantia endowed with a material body similar to yours and I am placed exactly in the same conditions than any Urantian, namely without any special power or help, and without maintaining any contact with other Melkizedeks nor any other cosmic Master. Nevertheless, the transconceptual communications which I receive periodically for a certain aim are all emitted by my Father Melkizedek. The fact that I dont have any power has also been decided in order to palliate all the problems of deviations

-
- (1) 7 years
(2) Urantia Time

by preventing definitively the possibility of furnishing "proofs" of the way of cosmic integration to the skeptical Urantians. Everything from I967 to I995 will be placed under the sign of a-proof (I) in all the domains touching my planetary experiential mission. It is real and true that Urantia is presently torn between the suicidal materialism and atheisms of the scientific societies of production-consummation, and the spiritism of witchcraft cultivating evil and the clownish sects parodiating the reminders of spiritual impulse of certain simpletons who adore arrogant deranged people who take themselves for envoys and representatives of God on earth in order to dominate them.

Science supervised by politicians is under the sign of power. The chiefs of sects are under the sign of power, as are also the false prophets. Almost all the Urantians wish power, some power, a might in order to dominate others. It is in order to avoid all problems that, being materialized from I967 to I995 on Urantia, I am wholly deprived of powers and disconnected from my state of cosmic Master Melkizedek. Until the meeting with Mikael, nobody will have the slightest material proof of anything, because faith should be the only and unique reality during this very delicate epoch in which everybody always waits for proofs in order to believe or accept.

From January I972 to September I973, I moved about in the Americas, from Argentine unto Canada, continuing my living experience in order to attain the true knowledge of the human beings of the planet of which I should be the cosmic supervisor. For I must know the Urantians. I must put myself in their place. I must understand their attitudes, their reactions, their aims, in fact their position "seen from their side" and "seen like them".

In order to qualify myself and be worthy of the state of Planetary Prince of Urantia, I travelled through the Mediterranean countries from September I973 to July I974, going all around the Mediterranean Sea in order to know the Arabic peoples and those of Eastern and Western Europe. From July to September I974 I was in Mexico, and thereafter in France until June I975. It is there in France where I wrote a first book of communications intended to be shown to the persons able to receive these messages and whom I met afterwards.

In June 1975 I received a communication from the General Governer residing on Urantia informing me that I should go to Kashmir to meet a person who would be capital for me during my material sojourn on Urantia. I went there, and on August 7, 1975 I met an Urantia girl who felt herself immediately concerned by my person and the vibrations that I irradiated. And on my side I received a communication confirming that she was the right person. In fact, before going to Urantia for my mission, I had chosen her among the earthly women as the one with whom I would live my life during my materialization. Since this August 7, we are constantly together in our Urantia life. Her name is : "Kosmika Maridios ". She rises more and more on the way of cosmic integration by her personal qualitative ascension while ascending her circles of growth of the personality. I learned later that she belonged to the Reserve Corps of Destiny in which she occupies a very important place. She will be the Urantian who after 1995 (date at which I shall be dematerialized) will, as embassador, humanly represent the cosmic Masters attached to Urantia and its Planetary Prince.

Uppergund

On Friday 15 August 1975, an exceptional fact happened. Kosmika and I were in a Himalayan Valley of Kashmir named Uperdug, at an altitude of 2850 meters. In six hours, we had climbed a mountain up to an altitude of 3800 meters, but on the top we were surprised by fog, rain, and the night. We remained blocked at the height from 5 p.m. until 5 a.m., namely all the night, bent in two under an inclined rock and clothed only with trousers of light linen and a just as light Indian tunic : that was all. The night temperature was about zero centigrade. In short, we survived, and sometime later I received a communication from my Father Melkizedek informing me that he had intervened in urgent help to accomplish an act of cosmic exception preventing us to die, thanks to an arrival of cosmic energy in our material bodies. On this point I specify the situation concerning the material body with which I am endowed : it has been created in 1967, and unless counter-communication, it will be annulled in 1995 and will have served as support for my material presence on Urantia during 4 cycles of the Urantia time (I). This material body is similar to those of the hu-

mans, but it has been decided that the body of an ascendant Urantian on the cosmic way would be its model, and that mine would be his double. (I met this man in 1974 and since that time he lives in the Amazonas).

My present material body is different from the one which had been given to me during my first materialization on Urantia. It is of another kind. It contains a vital plasma, but different from yours, were it only by its quality of being sterile or not according to the needs, the times, and the situations. The rate of constitutive degression (aging) of this material body is different from yours, for it is much slower. The stage of degressive advance of my body when created in 1967 was equivalent to 3 cycles (I) of age of the body of an average human Urantian. Endowed with this material body on Urantia, I receive only a few communications from my Father Melkizedek and have no other contact with other cosmic Masters. This material body possesses peculiarities such as vocal cords allowing audible vibration on more than 4 octaves

From September to December 1975, Kosmika and I travelled through the Middle East, from Italy to Israel, passing through Cyprus. A communication had asked us to visit the monastery of Mount Thabor in Israel. In the book of the monastery, at the date of Monday 6 October 1975, you can see mentioned the passage of Kosmika-Maridios, native from Urantia, and Taruka-Taokristos (my present name of material human) native from "Taruk" (meaning Stars in Kashmiri).

On December 22, 1975 I was dematerialized from Urantia in order to go to Uvantia (Venus) for a few moments in order to meet certain Uvantians ascenders of the way. Uvantia is presently inhabited by material human beings coming from another planet which they left. Uvantia is classified as a modified evolutionary planet, and by virtue of this it represents an additional problem by the interaction between Urantians and Uvantians.

On January 1, 1976, I was materially undoubled, and Me-2 went to Uvantia by space vessel for a mission of

7 1/2 months. Me-2 was remeeted (I) on Urantia in India on August 15, 1976. As to Me-I, on February 15, 1976, I took an Uvantian space vessel from France to Tibet and then to Bhutan (Uranbatia and Urankatia) coming back on the same day to my point of departure. In March 1976, Kosmika and Me-I went to India and to Nepal (passing through Moscow) and remained there until October 1976. During these seven months we met a relatively important number of people to which I taught the divine way of cosmic integration and who have changed their plans in order to devote themselves to the motive of their life on Earth, which is the qualitative betterment of beings.

On October, 1976, I was dematerialized in the Mar-mara Express train at the frontier between Bulgaria and Yugoslavia, in order to rematerialize myself in Israel (Jerusalem), then in Iran (Laristan), in Yougoslavia (Savnik), in Italy (Mestre, Milano, Torino), in France (Chambéry). There were meetings with certain human ascenders of the Reserve Corps of Destiny, and also with certain Midwayers and Master Seraphim of the Planetary Supervision.

On November 2, 1976, Kosmika and I met a couple living in the area of Saint Etienne (France) of whose existence had been communicated to me several years earlier. As to them, the image of my physical aspect had also been communicated and they recognized it when we met. This couple follows the way, but under a presentation differing from the one you know.

Since November 14, 1976 we are in Spain.

A fact, which I cannot yet explain to myself, possesses at a higher level a similarity with these communications. It happened on Monday 10 November 1975 at Jerusalem in Israel. Kosmika and I were taking a walk around noon in the old city when we were approached by a man. At first he asked me the commonplace question : "Where do you come from ?" I answered as I often do : "From nowhere". He took it as a code and answered that he was in the same case. After what he saw me because he had received a photo-communication from two men, the first of which was named Khan, and the

other was myself. Now I was waring the Kashmiri robe which he had received visually. He also told me that my glance was also, the one of the communicated image. He invited us to drink in a bar and said that he knew certain things about me, and that he had appeared to me in a dream 3 days ago (but I did not remember). He advised me that I had made a mistake some time ago, and because of that Kosmika had fallen ill, but now I was O.K. While we talked, I captured his personal vibratory level which indicated that he followed the way and that his quality was high.

One week after our arrival in Spain in November 1976, and according to a communication of my Father Melkizedek received more than a year before, Kosmika and I united our material bodies, souls, and spirits in order to create a material human body as a basis for the being who shall be our human Urantian child. His personality and planetary action are not yet revealable. The communication of August 15, 1975 specified that this child would be born on August 21, 1977.

On December 1, 1976 happened an exceptional fact of systemic dimension. A communication advised me that I was wanted on Jerusem because a meeting of certain cosmic Masters would take place about the affair which occupies the first place in the activities of the systemic administration. It is then that, for the first time in Satania, occurred a transfer of personality in particular conditions : I left my specially created material body and went to Jerusem while my Father Melkizedek himself occupied this material body which I had received for my sojourn on Urantia. Kosmika had not been informed of the change. In spite of seeing the same body, she felt immediately that she was no longer in presence of the same person. Then Father Melkizedek told her about the events. This lasted from December 1 to 17, 1976, at which date I took possession again of this material body, and my Father Melkizedek returned to Salvington. During his short stay on Urantia with it, he took advantage of his special situation for contacting certain other cosmic Masters attached to the planet among whom were the Master Seraphim of the Planetary Supervision and certain Midwayers. He transmitted certain informations to them and had talks with them about certain points concerning various aspects of the situation on Urantia and their consequen-

ces from the present time until the year 2.002. So I took again possession of my material body on December 17, 1976, and four days later we settled in a certain place of the Spanish province of Cuenca, which will be our provisional general headquarters for at least 2 years.

Towards the month of February 1978, I think that I will have finished a set of communications which I must divulge to the Urantians and which will be presented in the form of a book. Its title will be : "The Records of the Humanity of the Planet Urantia." I think that our meeting will take place then if you have not been advised before to go to the very place where we are. Then I think that I can rely upon you for the general organization and the coordination of my planetary action in order to bring into being as validly as possible "Operation 1978" divulging by my written communications the present state of the Urantian humanity and my presence here, and proposing to establish on Urantia the "Planetary Cosmocracy ". It is the only type of society at the scale of a humanity which is cosmically ~~integrating~~ ~~coordinating~~ integrating, and thus the true basis for the reign of spirituality on any planet ; the spiritual teachings of the way of integration "The Crystal Lotus " is its name adapted to Urantia. One can say that 1978 will be the beginning of my " public ministry ".

According to the communication that I had received in August 1975 from my Father Melkizedek, our child was born on Sunday August 21, 1977, at seven p.m., 1983 years after Jesus. We gave to the boy the human name of Tonapa. So certain aspects of my materialized presence on Urantia have been communicated to you shortly and very superficially. I must confirm you that the period 1978 to 2.002 is crucial for the Urantian humanity because of the grievous events which are going to happen there. I must also tell you that because of my total disconnection from the other cosmic Masters of all kinds (except from my Father Melkizedek) I know nothing of you, since I have not yet met you materially. Thus I dont know what communications you have recently received.

Here are the events preceding my present coming on Urantia : At an epoch corresponding to the year 1870 of your planetary time a major meeting happened on Salvington upon

request from Mikael. Among others were present : Father Melkizedek, the Father of the Constellation (Lanaforge of Satania) and myself. The subject of this meeting was the planet 606 of Satania. Urantia had already been pointed out as one of the 37 deviated planets of Satania where the humanity had a global vibratory level of which the rate of qualitative degression was one of the fastest. Mikael, the official Planetary Prince, took a decision and conveyed it to me. He named me vice-manager Planetary Prince of Urantia, but he specified that this title was special and that in fact he did not allow me to act as such, except in case of immediate danger needing an instantaneous intervention. Mikael informed me of the plan that he had conceived for Urantia, whose deviated humanity was heading more and more towards the abyss of active cosmic disintegration. This very careful plan allows to do everything in order to restart the Urantian mortals on the right way of cosmic integration by guiding them in the best possible manner and, concerning the cosmic Masters attached to Urantia, to secure with safety the highest quality of planetary government and the maximum confidence of Mikael in them. By its extreme organization, this plan eliminates all the risks of complication, error, or mistake in the future readdr of Urantia. Thus the planetary supervision remains assumed by the Residing General Governor (member of the council of the 24), and this normally until the year I995 of your official Urantia time (U.T.).

During this meeting in Salvington, Mikael spoke to us of Urantia in details. Hereafter is a summary of certain points. At the beginning of his period of planetary supervision, in I239 U.T., the thirteenth Resident Governor General issued a communication to the Council of the 24 telling that he judged as very slow the planetary qualitative development of Urantia, and specially that the human evolution had passed beyond the threshold of acceptable deviation (As eleventh supervisor, I had already intended to make the same statement). The Council of the 24 examined the case and declared " recognizing Urantia as having reached the first degree of qualitative vibratory degradation", and accordingly he appealed to Lanaforge of Satania. As a matter of fact, a given procedure of scaled appeals has been set in Orvonton about the planetary problems.

when ever vibratory degradations become dangerous for the cosmic balance. Lanaforgé and his 6 Lanonandek assistants received this sad appeal meaning a sharp planetary deviation of a humanity.

You know that, in the cosmos, the more a being approaches cosmic perfection, the more he is filled of goodness, patience, kindness, and love. When they received this appeal, Lanaforgé and his assistants did their duty by studying the Urantian record which was furnished to them. Lanaforgé went even personally to Urantia at the same time than the 14th resident Governor General in order to preside upon special meetings with other cosmic Masters present on Urantia at that time. In 1391 U.T. came the arrival of a "Great Master", that word meaning a morontial ascender of human origin whose ascension has been momentarily interrupted because of a mission to accomplish on Urantia. His place and human title was "Dalai Lama".

Later, in 1421 U.T., Lanaforgé also declared that the inhabited planet number 606 had attained the second degree of qualitative vibratory degradation, and he launched an appeal to the Father of Norlatiadek in which he expressed his disquiet and the special seriousness of the mentioned Urantian deviation on this famous planet already hit several times by deviation. Accordingly, he asked the Father of Norlatiadek to contact Mikael himself in order to solve the grievous Urantia problem. The Vorondadek trio took care of the "Affair 606 of Satania", by summoning the emergency council of 12. They concluded that the managing Vorondadek, chairman of the emergency council, and the Mediator would contact by communication the 15th General Governor residing on Urantia and ask him a report on the planetary state. Next the Most High Observer on Urantia was ordered to assume the government of the planet and to summon himself the Master Seraphim of Supervision. In face of the persistant worsening of the global vibratory level irradiated by the Urantian humanity, the Father of Norlatiadek made an appeal to the Faithful of Days of Edentia. The latter communicated the situation to Immanuel. It was near the time at which Immanuel was going to contact Mikael that the Father of Norlatiadek diffused the alarming news : Urantia had just reached the third degree of qualitative vibratory degradation (Year 1649 U.T.).

Mikael was warned that the humanity of this planet, where he had made his material effusion and of which he had the title of Planetary Prince, was heading towards active cosmic disintegration. He decided to go there himself. On the spot, he summoned all the cosmic Masters attached to Urantia and sojourning there. Their activity was very intense, but the global qualitative vibratory level irradiated by the Urantian humanity was increasing its degression.

We come now to the year 1870 U.T., date of the special meeting organized by Mikael on Salvington. He revealed to us that he had taken the decision to convene us specially, because he had just officially recognized Urantia as a planet at the fourth degree of qualitative vibratory degradation. Thus, at the scale of the local universe, Urantia is mentioned (1870 U.T.) in the records of Nebadon as a planet among those who not only belonged to the local system of which the sovereign had created a rebellion, but was also one of the planets of which the Planetary Prince had entered into the rebellion, and of which the Adam and Eve had failed in their mission. In addition, Urantia is registered as the planet having the highest rate of qualitative vibratory degession in Satania (since 1913 U.T.). And at last in 1977, among the 619 planets of Satania, Urantia is the 617th concerning the quality of the global vibratory level irradiated by its humanity.

Therefore Mikael nominated me deputy-manager Planetary Prince and announced it to me during this meeting, but he also informed me of this : His Urantia plan is intended to establish a maximum limit to the new planetary risks and the bad influences which Urantia spreads in its local system. Mikael can no longer accept and witness another cosmic catastrophe in the system of Satania because the latter already represents in Nebadon the sick member in a worsening state. In fact, among the 37 planets disturbed by the rebellion, 6 humanities emit a grogressing global vibratory level, 45 are more or less in vibratory stagnation, and 16 are in vibratory degression. Presently, in the year 1977 U.T., among these 16 planets, 3 including Urantia are in a critical vibratory situation and are launched in the reverse account leading to active cosmic disintegration.

At the time of the meeting on Salvington, Mikael called Immanuel. The latter then sent an official communication to the "Ancients of Days" submitting to them the records of Urantia of Nebadon classified at the 4th degree of vibratory degradation. A communication of this kind is extremely unusual in Orvonton, because appealing to the Ancients of Days in order to submit to them a planetary record means asking to them to decide the reverse account of time representing the delay, namely the period of time which will still be allowed to a humanity for starting off again at last on the right way of cosmic integration, failing what it will be disintegrated. This happens very seldom, because a humanity must have sunken very low. Nevertheless 3 planets of Satania are in this case.

At the time of this meeting on Salvington, Mikael left for Uversa in order to talk with the "Ancients of Days". He came back with the following information : The "Ancients of Days" of Orvonton have decided about Urantia of Nebadon that the ultimate period of delay for the personal cosmic existence of its humanity will be extended, but definitely set at 287 cycles (I) beginning at the coming of Mikael for his effusion on Urantia, namely August 21 year 2002 U.T. Accordingly, Mikael announced us that the final planetary plan for Urantia was launched. A plan like this one implies always the coming of a Cosmic Master materialized on the planet. Since I was Deputy Planetary Prince of this planet, if was me whom Mikael appointed to materialize myself on Urantia and to accomplish a multiple mission of emergency intended to give the ultimate chance to the Urantians by the formal acceptance of the Planetary Cosmocracy. This would combine all the conditions allowing the Urantian humanity to start again on the way of qualitative ascension and overstep again the minimum level under which it would undergo active cosmic desintegration in 2002 U.T.

During this meeting on Salvington, my Father Melkizedek warned me that because of the vibratory level of the Urantian humanity and of its daily rate of degression, my activities during my 4 cycle materialization on Urantia will be quite different from those I had during my first coming on

(I) 287 cycles of 7 years = 2009 years since 7 B.C.

this planet. They will also not be comparable with those of the other cosmic Masters who came before Jesus. My Father Melkizedek warned me also that my mission and its Perfect execution would be extremely difficult considering the place and time at which it would be performed : indeed, among the cosmic Masters in relation with Urantia, I am the one who is commissioned when it is plunged into the worst vibratory level. Because of the cosmic laws, this implies that the risk of deviation from the path is the strongest, and still increased by my state as a material human with the same status than every Urantian.

My Father Melkizedek advised me that my multiple mission was the cosmic plan, but that because of the data, it was foreseen that it would probably be only partially realized. Moreover, this is presently verified (1918, fifth degree, 1945 sixth degree) by the difficulties which never reached the same intensity on Urantia and whose multiplication check or even nearly asphyxiate the divulgation of the way to your humanity. Hostility and even aggressiveness are behaviours more and more used by the individuals who are too deviated to be even able to open themselves to others, and still less to somebody from whom they feel different, living otherwise than them, speaking from something else than their professional speciality, and momentarily upsetting the narrow concept which they had built up or received about life, the way to lead it, and the cosmic realities. My Father Melkizedek confirmed me that, in conformity with the law applied elsewhere in the cosmos, Mikael will certainly not judge me on the results obtained during these 28 years of my material presence on Urantia, but ^Iwill be judged on my faith, my sincerity, my true and deep will to help those who can receive the path and wish to undertake the personal qualitative ascension, and my entire and pure consecration to try to fulfil as perfectly as possible the multiple mission which is mine.

Since this cosmic meeting on Salvington, two most important events happened : In 1918 U.T. the Urantian humanity reached the 5th degree of desintegration, and in 1945 the 6th. About this subject, a cosmic law states that when a material humanity reaches the 6th degree, the correspondant vibrations that it irradiates have a very powerful action on the matter composing the planet that it occupies, and that

the corresponding interaction then instigates serious physical upheavals involving vast destructions who may extend to the almost complete annihilation of this humanity, the latter being imminent when the 7th degree is reached. As a result of the cosmic vibratory law of the return, and of the global vibratory level emitted by the Urantian humanity, the consequences perceptible to the human beings will be the following :

From 1976 U.T. until 2002, multiplication of the volcanic and tectonic seisms, tidal-waves, hurricanes, floodings lowering by up to 20 degrees of the present temperatures in the rather cold regions, increasing the temperature by up to 20 degrees in the rather warm regions. From 1981 onwards, progress of the levels of the seas which may reach up to 200 meters in 2002 U.T. due to continental collapses. From 1988 onwards, toxic air unbreathable below the altitude of 300 meters. From 1976 and until 2002, multiplication of civil, national, international and interracial wars... A cosmic law states that the vibrations emitted by a human being are influent on the levels below the human (animal, vegetal, and mineral) in keeping with the difference existing between the potential of the maximum vibratory level and the actual level of the human being. This difference creates a tension (total lack of the state of identification) an this involves on the material surroundings an increased influence of which the quality equals that of the emitted vibrations. The greater this difference, the more powerful is this influence. Now, because of the major event which will happen 287 cycles after the material birth of Jesus (August 21, 2002) according to the cosmic probabilities of Urantia, less than 1/1.000 of the Urantians will have a great influence with a high personal vibratory level, and more than 999/1.000 will have a very low personal vibratory level, but their influence will be nearly worthless. Everything will be explained to you when we shall meet. The material consequence of this happening in 2002 will be that, quickly after that date, all the physical perturbation and destructions of all kinds which I have shortly described will cease. Then will begin a new era for the humanity of the planet Urantia, that of qualitative betterment and increased spirituality towards the divine Creator of the cosmos.

Since the month of July 1976, due to certain causes and for a certain aim, I have frequent contacts with my Father Melkizedek by cosmic language. Since I began to draft "The Records of the Humanity of the Planet Urantia" I am constantly informed by communications of all the figures in all the fields concerning Urantia, and of their evolution. For example I can tell you immediately that on September 1, 1977 the population of Urantia comprised 4.160.646.348 human beings among which 3.299.392 (790 per million) were ascenders on the way of cosmic integration. Nevertheless, only about 30 per million decide every day to follow the path. Sure enough, it implies that the planetary percentage of ascenders diminishes little by little. I will be able to acquaint you with the data of Urantia as soon as we meet.

Jacques Weiss, I do not think either that you have yet received communications concerning the planetary plan for 1978 and of the following events until 2002, so I will briefly inform you on certain points.

First, on January 1, 1978, I will be desequptulated by an exceptional operation. Thus I shall be materially present on Urantia in seven places (Bebekatias) at the same time and under the same appearance in addition to my original "I" which is in Spain. This has been communicated to me by my Father Melkizedek. Indeed the plan of Mikael (Urantia 1960-1995) concerning my sojourn on your planet during that period foresees the creation on January 1, 1978 (under my responsibility) of 14 centers of ascension (7 Urankatias + 7 Bebekatias). Nevertheless, because of the situation (and having the power to do it) I have decided to create 7 bebekatias and only 6 urankatias, plus the Kosmikatia, planetary headquarters which I occupy with Kosmika and Tonapa.

The places of the seven bebekatias are 1. In Canada (near Thunder Bay). 2. In Mexico (near Camargo). 3. In Brazil (near Brasilia). 4. In Switzerland (near Neuchatel). 5. In Israel (near Tiberias). 6. In India (near Mac Cleod Ganj). 7. In Australia (near Alice Springs).

The places of the seven Urankatias are 1. Sweden (around Jonkoping). 2. Tunisia (around Tataouine). 3. Romania (around Babadag). 4. In Great Britain (Wales). 5. In Sardinia. 6. In France (near Lacaune) + One Kosmikatia in Spain (Province of Cuenca).

My period of desevenfoldment will last from January I, 1978 until January I, 1988. The day of August 21, 1988 will mark the beginning of the 286th cycle at the end of which Mikael will come to Urantia and mark the end of my mission in a material body. "Bebekatia" in cosmic language is the designation of the 7 centers of ascension specially created in 1978, each consisting in 5 couples of ascenders whose action will be definite and cardinal, because they will be the base of the new Urantian humanity on and after the year 2002. In these centers, each couple will create a child between 1978 and 1981, and a second one between 1981 and 1988. Between 1995 and 1996, the primary "Bebekas" (those born between 1978 and 1981) will "marry" between them, and the group of ascenders of the new humanity will expand. They will create in 1996 the "Tertiary Bebekas".

"Urankatia" in cosmic language means Urantia center of spiritual ascension. In the 6 urankatias which will be created, you will find ascenders (not-coupled) of which the number will be limited only to 70 per village-center. From January I, 1988 onwards, as a substitute of my material presence, the 7 bebekatias will be guided by my supervision "in spirit". They will be under the guidance of the most united couple (nearing the state of identification) and the highest of the five composing the spiritual center. This couple will then remain "at will" in contact with me, residing in the Kosmikatia, by communication in cosmic language. I will furnish you the other information on this subject when we shall meet.

At the beginning of the 286th cycle (1); I shall again be undoubled, "ME-I" remaining on Urantia, and "ME-2" going on Uvantia (2) in order to pursue my mission. At the time of the meeting on Salvington, Mikael had told me that during the period 1967-1995 U.T. I would have to go several times on Uvantia, a planet classified as " evolutionary modified". My undoublement will last 4 months and finish on January I, 1989. Mikael informed me that I must carry on there the mission which had been mine when ~~the~~ I went on Uvantia in the year-7 U.T., while he incarnated himself in effusion on Urantia. In addition, I will have there a very definite task to fulfil.

(1) 1988

(2) Venus

Mikael told me " On the one hand you will do all that is in your power to remind the humanity living on Uvantia of what are the cosmic reality and the cosmic laws, and caution them against any deviation from the way of cosmic integration, because it would render their existence very frail and would end by actively disintegrating them. Remind them the primacy of the qualitative elevation in the level of the "materitia ", and then, through the cosmic levels of realities, the attraction and interest of the material scientific researches while living on this cosmic level.

When I returned from my mission on Uvantia, he named me officially " Minister of Mikael" or "Christ of Uvantia". At the time of the meeting on Salvington, Mikael told me that I should advise the ascending Uvantians of a mission consisting to care that their non-ascending co-planetarians use correctly their scientific knowledge and that they should not interfere in the life of the Urantians. The ascenders should influence them and explain to them what is really going to happen on Uvantia in 2002. They should bring the non-ascenders to admit that this is necessary and that the Urantians are the sole responsibles of it. During my visits on Uvantia, I should explain clearly to them that all the Urantians who deserve the cosmic death in 2002 will suffer it wherever they will be at that time. Any action by the Uvantia managers, such as their plan of intervention which they are contemplating, could only bring about ill-fated consequences for them, and would be wholly ineffective. Their plan of intervention on Urantia implies to act in the year 1996 U.T. and foresees to embark about 2000 Urantians on space-vessels heading towards Uvantia where these Urantians would dwell. Uvantians and Urantians would unite and create generations more evolved biologically in order to be better prepared for the life in the cosmos. The other motive for this kidnapping is that the Uvantians know that a grievous event will happen to this Urantian humanity. Their plan is thus intended to "save" 2000 of them by making them leave their planet in 1996, namely a few years before the "event" which the scientific part of their humanity neither recognizes nor understands.

I must stop here these written informations that I send to you. You have presently your personal reactions. My wish is

that we should meet, but this meeting will only be realized as a sequel of what you will write me or not in your letter that I suggest you to send at the address below, wherefrom it will be forwarded to me.

Signed : MAKIVENTA MELKIZEDEK, responsible and cosmic supervisor of the planet Urantia where he is presently materialized. Here.
and



La presente información nos la ha pasado por teléfono el visitante en 17 y 18 de Enero 1.979.

Enrique de Vicente es un joven escritor interesado en toda clase de temas relacionados con el esoterismo, ciencias ocultas, parapsicología, ufología, "Scientology", etc., etc.. Su cultura en estas materias es enorme, conoce mucha literatura al respecto, y se trata con los personajes más relevantes, por lo tanto tiene experiencia en "iluminados", "mesías" y demás pájaros del mismo plumaje. Por este motivo le rogamos fuera a conocer a La Pareja. Y eso es lo que hizo el Domingo 14 de Enero de 1.979: con dos amigos jóvenes (una chica y otro amigo) también muy familiarizados con toda clase de sectas y movimientos religiosos modernos (han pertenecido a los grupos "Teba", "La Escuela del Buen Hacer", "Sirio" y demás), se encaminaron por carretera a Villares del Saz, allí entrevistaron al testigo del famoso caso de humanoides creo que del año 1.950, y luego continuaron hacia Valverde de Júcar, también en la provincia de Cuenca, a donde llegaron hacia las dos de la tarde. Preguntaron en el pueblo por "Los Franceses", y aparte de este sobrenombre también se les conoce por "los de los platillos", ya que al parecer han contado a los lugareños que han tenido contacto con ocupantes de OVNIs. El expertísimo trio en "Salvadores" contemporáneos estuvo con La Pareja unas 11 horas, casi hasta la una de la noche. Enrique tomó unas notas a bolígrafo sobre lo fundamental ocurrido en tan larga sesión, que ha quedado en mandarme. A continuación resumimos lo esencial de lo contado por teléfono:

"KOSMIKATIA": Es una casa normal de pueblo, sin lujos especiales, bien llevada por Kósmika, la compañera de Taruka, mujer "hacendosa" según los visitantes. Enrique tiene la impresión de que la vivienda está siendo financiada por Jacques Weiss.

AUTOMOVIL DE TARUKA: Un coche de gran tamaño, "muy bueno". Regalo del señor Weiss. No se fijaron en la marca.

MONSIEUR JACQUES WEISS: Es el editor francés de "EL LIBRO DE URANTIA", y reside en París. Llegaba por lo visto al hogar de La Pareja al día siguiente, Lunes 15 de Enero, acompañado por un Senador canadiense cuyo nombre no conocen. Weiss y el Senador iban a estar en España unos pocos días, al parecer menos de una semana. Mostraron una fotografía de Weiss, y su aspecto es el de un anciano buena persona y tal vez crédulo. La impresión que sacaron es que Weiss tiene algunos cuartos, que La Pareja le ha "comido el coco" con el cuento del Melquisedec materializado, etc., y están viviendo a costa de este vejete ricachón graduado en la famosa Escuela Politécnica de París. El Diputado canadiense es lector de Urantia. Quedaron en que Weiss, antes de irse a Francia, telefonearía a Enrique para tener una entrevista con él.

COMO SE GANAN LA VIDA: "Dan clases" o algo así, bastante vagamente. Enrique se fue con la sensación de que "hacen el vago". Taruka está escribiendo una versión especial del "Tao The King" de Lao-Tse que le están dictando por métodos paranormales, el escrito original que el filósofo chino hubiera debido de publicar en su época, en vez de lo que por una serie de circunstancias históricas se dio a conocer al público. Lo de que "vaguean" no se refiere a ella en realidad, pues es una chica dispuesta y trabajadora. También está redactando una especie de resumen o comentario del "Urantia". (No se refirió para nada a los dos supuestos libros que ha escrito Taruka, citados en la carta a Weiss). Como no se observan actividades laborales ostensibles, quiere decir que cuentan con otras fuentes de financiación desconocidas.

"TARUKA": Les ha parecido un pobre hombre, "medio tonto", que se trabaja un rollo. O es un jeta (un caradura), o está alucinado, o está dominado por ciertas influencias intencionales no convencionales que ya se sospecha están detrás de toda la compleja fenomenología OVNIS-PARAPSICOLOGIA-POLTER-GEIST-APARICIONES, etc.. Tiene miedo, bien a que lo cojan en falta por estar representando una comedia falsa, o por padecer achaques paranoicos y manía

"KOSMIKA": Les ha causado muy buena impresión. Muy normal, más lista que él, persona activa y dispuesta, y no vive con un temor difuso como su marido (o lo que sea). Es francesa. Cuando Taruka contaba algo, con frecuencia ella puntuizaba o le corregía, como si le recordara cosas o en cierto modo lo controlara o le llamara al orden. De Cachemira no dijeron nada (el país donde dicen que se conocieron),.

CONTACTOS UFOLOGICOS: Sabe mucho de platillos, pues durante 6 años, en el Tibet, tenía contactos con ellos casi a diario. Ha viajado al planeta Venus.

MISION DE TARUKA: Al preguntarle que cuál era su nacionalidad, dijo que no era francés, ni extraterrestre, y al fin reconoció que se había materializado, que era Melquisedec en su segunda manifestación en la tierra, y que está en siete lugares simultáneamente (septilocación). Tiene dos pasaportes franceses, uno de ellos de un ciudadano francés que no ha hecho el servicio militar (Taruka pudiera ser un prófugo de Francia (o de Canadá) por no haber hecho la mili). Por sus libros y otros detalles da la impresión de haber sido anarquista o tener simpatías por este movimiento ácrata. Hacia 1.995, cuando sobrevengan las catástrofes que se avecinan, si el Cristo Mikael lo autoriza, él ocupará entonces el puesto de supervisor del planeta Tierra, el Maestro del Mundo, cargo que antes ocuparon Lucifer y Adán y Eva.

LIBROS EN SU BIBLIOTECA: Algunos del ufólogo francés Charroux, y otra serie de títulos, muy mezclados, nada de particular y de escasa calidad, como si algunos de los hubiesen regalado. Vieron la "ENCICLOPEDIA DE LA MAGIA Y LO INEXPLICADO" de Robert Cavendish, otros de la Guitarat (2) en francés, y títulos sobre sectas contemporáneas. Enseñó una especie de "resumen" del Urantia, que debe ser el "Glosario" inicial añadido por Weiss en la edición francesa. También tenía por allí una serie de notas a mano que consultó varias veces. Enseñó el mapa con las supuestas entradas al sistema subterráneo "Agartha", donde con unos circulitos se señalaban las "puertas" a los túneles. También había símbolos que denotaban bases platillistas o frecuente actividad ufológica.

"NUCLEOS DE SUPERVIVENCIA": Se organizarán en un próximo futuro, para concentrar en ellos a los que están en la Vía de Urantia. Habrá sólo unos pocos Núcleos en todo el mundo, que contarán cada uno con dos o tres personas exclusivamente (nada de "refugios" para dar cobijo a grandes masas de población). En todo el planeta los privilegiados acogidos a estos Núcleos de Supervivencia serán muy pocos, unos veinte o treinta a lo más (Enrique no recuerda la cifra exacta),. Se refirió también a los tres millones y pico de terrícolas que seguían la Vía de Urantia.

CONCLUSIONES DE SU VISITA A CASTILLEJA: Recordemos que según Taruka el nivel evolutivo de la gente se evalúa según una puntuación que va de un mínimo de - 100 a un máximo de 0. El mismo ostenta ahora una calificación de -3, y hacia 1.995 alcanzará XXX - 1. Kósmika anda por los - 20. Moya y Darnaude son los únicos españoles que ha conocido que estén en la Vía, y su puntuación actual es de - 60, pero esta clasificación es válida con posterioridad a la visita de La Pareja a Castilleja de la Cuesta (en 9-12-78), pues antes de esta fecha su puntuación era de - 102 (¿error de Enrique Vicente?). La puntuación mínima es ~~xxx~~ - 100). Es decir, que hemos subido como la espuma en nivel evolutivo, por el solo hecho de haber hablado unas cuantas horas con La Pareja. Preguntó repetidas veces a Enrique si estaba seguro de que yo no sabía que él (Taruka) es Melquisedec, pues él en Castilleja no lo había afirmado así textualmente, pero había dado los datos necesarios para que nosotros así lo dedujésemos (iguales nombres (Taruka, Kósmika, Tonapa) que los que figuran en la carta de Melquisedec a Weiss, la misma dirección en Valverde de Júcar, etc.), parecía chocarle bastante que a estas alturas no lo hubiéramos reconocido aún como el mismo Melquisedec en persona.

OTRAS CUESTIONES VARIAS DE LA VISITA A CUENCA: En la cena con ^{que} les obsequiaron figuró como cosa normal la carne y el vino. Como "abstinencia" lo único especial que al parecer no hacen es fumar. Taruka parecía muy sensibilizado al escepticismo ajeno, siempre temeroso de que los demás no lo tomaran en serio o no se creyeran lo que él les contaba. Como los tres amigos lo escucharon cortésmente sin manifestar cachondeo ni oposición a lo que decía, esto pareció llamarle la atención, y preguntaba "¿De veras os creeis esto que estoy diciendo.....?", etc.. Hablo de un grupo secreto de carácter negativo, la "Trilateral", al que pertenecía el papa Juan Pablo I, mandado asesinar por Jacques Chirac, actual alcalde de París. Chirac es amigo directo del ministro Martín Villa, y le ha encargado expresamente que vigile las actividades de Taruka en Cuenca. Por este motivo Taruka teme que en cualquier momento vayan a molestarlo para pedirle el permiso de residencia en España, etc.,. En general Taruka está preocupado por las hipotéticas conspiraciones de grupos secretos que aspiran a la conquista del mundo. Cuando Enrique le dijo que si pensaba promocionar el asunto Urantia con publicaciones, propaganda, conferencias y demás, dijo que sí, pero de forma limitada, sólo con pequeños grupos de personas, no de forma masiva y para el público en general. Parecía agradarle extraordinariamente la idea de que Enrique lo promocionara y lo diera a conocer personalmente en España, es decir, se le hacía la boca agua por un prurito de egocentrismo y vanidad personal, pero al mismo tiempo demostraba temor ante esta posibilidad de darse a conocer al público. Cuando se despidieron ya por la noche quedaron bastante amigos. Enrique se trajo a Madrid unas revistas de Taruka, para devolvérselas la próxima vez que se vieran. Los dos amigos de Enrique viven en un piso con habitación para huéspedes, y han invitado a La Pareja a dormir allí cuando vayan a Madrid, cosa que Taruka y Kósmica aceptaron y piensan llevar a cabo. Así pues las relaciones entre Enrique de Vicente, sus dos amigos y Taruka-Kósmica no han hecho más que comenzar, y prometen desarrollarse en el futuro.

Clyde

Dear Mr. Bedell,

Is now here on earth amongst us
Machiventa Melchizedek, performing
a special mission of global
planetary scope, in his second
coming into "Urantia" planet?

IGNACIO

2 Enero 1.979

Querido Taruka:

Acabo de recibir la carta en inglés. Hoy mismo está en poder de Antonio la versión francesa.

Muy agradecido por esta información tan interesante.

La misma noche de vuestra visita tuvo una niña la mujer de Antonio.

Sigo haciendo gestiones para encontrarte un ejemplar de "Los Protocolos".

Un abrazo.

IGNACIO

(Comentarios a su conversación con Taruka y Kosmika Maridies en Valverde de Júcar (Cuenca), el 7 de Enero de 1.979).

4

Las dregas sirven para desarrollar el subconsciente. Las cosas falsas salen de uno mismo, se reflejan en una especie de pantalla, y vuelven proyectadas, y así ya no sabes lo que es falso y lo que es la realidad.

Sobre GURDJIEFF: Si tú lees, Enrique, los "Relatos de Belzebú a su Nieto" (la trilogía de Gurdjieff), verás que es lo opuesto a "La Cosmogonía de Urantia".

Nada de lo conocido tiene un valor real, todo ha sido desviado, y también lo nuestro (Urantia), aunque menos.

En el "Tao-The-King" de Lao-Tse captas la atmósfera.

Recibo las comunicaciones sobre lo que pienso decir a través de un Maestro del 3º Nivel, el Melchizedek Padre, creador de los otros Melchizedeks, en forma de conceptos que me envía, que al llegar a mí se traducen en palabras, sin hacer yo ningún esfuerzo, es como si llevaras incorporados unos auriculares de sonido estéreo, y alguien les conectara en algún momento.

Puede que Sri Aurobindo (filósofo esoterista autor de "La Mente de Luz", etc.) haya recibido información correcta, pues no veo nada en su doctrina que esté desviado.

Sólo cuando he comprendido bien una frase de las que me dictan, para poder explicarla, entonces me dictan la siguiente, ya que el contenido me ha de resultar igual de claro que al autor.

Los OVNIs vienen de los 36 planetas materiales (sobre el mismo plano) de Satánia, próximos a la Tierra.

Hay cosas (...) que suceden a una sola persona, y que sin embargo captan otros.

Ir a misa es malo, porque las iglesias y catedrales fueron edificadas por gente que pertenecía a sociedades secretas que tenían el poder material y la mansedumbre del pueblo. Por su cúpula y forma rectangular, y por la ley que dice que si muchas personas se reúnen en el mismo sitio y piensan en lo mismo forman una entidad especial, y así dan lugar a apariciones y milagros. O en lugar de mucha gente, basta con una sola persona con mucho poder para influir sobre la materia.

Cuando se va a misa influye lo que está pensando la gente allí reunida, sobre todo si se trata de personas de edad.

Incluso ha habido hombres de ciencia que han investigado sucesos que implicaban fuertes tensiones "Psi", que originaron alteraciones en la materia.

El subconsciente y el superconsciente forman el conjunto de las fuerzas que tiene (...).

Hay personas muy buenas, pero que no van a sobrevivir, a pesar de que tienen buenas cualidades morales y humanas. Por eso hay que buscar lo espiritual.

En este planeta Urantia hay algo más de 3.300.000 personas que siguen la Vía. Todos ellos saben que la siguen, porque encontraron a alguien que ya la estaba siguiendo. Los seguidores suponen un 0,078 por mil.

La clasificación espiritual de los seres se sitúa en una "puntuación" entre -100 y 0 para los seguidores de la Vía. Los que alcanzan entre -20 y 0 son individuos avanzados, que reciben comunicaciones personales de altas jerarquías cósmicas. De las 100.000 personas que tienen el libro sobre La Cosmogonía de Urantia, sólo unos 15.000 siguen realmente la Vía.

"La Cosmogonia" no se debería haber publicado para ser distribuida comercialmente.

5

Cada uno sabe que sigue la Vía porque tomó la decisión de seguirla y adopta la como verdadera.

Saber si uno se equivoca, o es muy fácil, o resulta imposible.

Cuando se empieza a seguir la Vía, o se sigue o se abandona definitivamente. Cuando la sigues y luchas, pero no cambias, permaneces. Cuando eliminas defectos, mejoras. Cuando dejas la Vía conscientemente, dejas de ser atraído hacia lo verdadero, y la ley cósmica dice que ya no es posible volver a entrar en la Vía con una puntuación mínima de - 300, que es lo necesario para penetrar en la Vía. (Tener que decir "puntuación" - 100).

Unas 700.000 personas están situadas entre - 300 y - 100.

En total los que siguen la Vía son unos 4.200.000, menos del uno por mil de la población mundial.

En la Vía: cuando escuchas el potencial y le sigues.

Taruka recibe cada mes comunicaciones sobre el número de personas que siguen la Vía, y sobre los sucesos más importantes ocurridos en el mundo.

Con puntuación inferior a - 70 uno es capaz de retroceder y flejear.

En España hay (.....) personas que están en la Vía. Sólo conocemos a dos: Ignacio Darnaude (- 60) y Antenio Moya (....).

El pequeño tiene la potencialidad de llegar a ser.

Durante los próximos años aumentará mucho el número de personas negativas, bajará la calidad humana, y esto influirá sobre las zonas débiles del planeta (Fallas telúricas, terremotos, cambios climáticos). Como consecuencia de ello habrá guerras, hambre, epidemias, etc..

El, Taruka, piensa que en 1.984 sobrevendrá un gran terremoto.

Hay proyectos de guerra para 1.988, proyecto ruso de invadir Europa, y proyecto americano de invadir (.....).

Taruka se materializó en la Tierra hace 11 años, más 7 años de estancia en la Agartha, de donde salió en 1.977.

Cuando se empieza a seguir la Vía es mejor cambiar de nombre, y que la gente le llame a uno así. Esto además tiene un significado en lenguaje cósmico. (Un nombre que termine en "K").

"Taruka" quiere decir Estrella + K : que sigue la Vía espiritual.

"Tonapa" (nombre del hijo de Taruka): le puse este nombre porque le han comunicado que un Maestro Cósmico así llamado se materializó en Sudamérica en el Siglo 13.

Taruka y Kosmika dan clases de francés e inglés. Ahora las autoridades españolas les están pidiendo el permiso de trabajo.

Hace algo más de dos años le comunicaron a Taruka una lista con lugares en los que debería permanecer un cierto tiempo. También le han comunicado cuáles son las "Zonas de Seguridad".

Han tenido problemas con los padres de algunos chicos jóvenes de Valverde de Júcar, a los que hablaron de la Vía porque ellos les preguntaban.

A Ignacio Darnaude y Antenio Moya Taruka les dijo que Jacques Weiss le había dado su dirección, que ellos (Taruka y Kosmika) seguían la Vía, y que lo que sabían se lo había comunicado el Padre Melchizedek, y que el Melchizedek que se había encarnado en la Tierra hace 2.000 años se había materializado de nuevo y vivía en Valverde de Júcar. (Fuente: "Revista de la Vía" - 1983).

Los tres círculos concéntricos grabados en el entrecejo de Taruka pueden representar muchas cosas, son el simbolo de Melchizedek.

Una parte de su misión es llevar una vida igual a las de los humanos corrientes, sin ninguna ayuda especial externa.

En 1.995 vendrá Michael, y tomará un cuerpo del 2º nivel que será visible para los humanos que siguen la Vía.

Su hijo Tonapa podría ser uno de los que guiarían a la población hacia la Nueva Humanidad.

A Taruka me lo desmaterializarán en 1.995, y entonces "ya no habrá nadie". Tendría entonces que haber un Transmisor.

En la finca "Castille de Penim" (¿), en los Montes de Toledo, hay una entrada que conduce a Agartha. Para encontrar esta entrada y poder penetrar, hay que seguir la Vía, y además tener una misión especial.

Cada año hay una sola persona que alcanza el Nivel 0 (Cero). Entonces desaparece físicamente, y se traslada al planeta Jerusem.

En Sudamérica existen unas entradas a Agartha, que Taruka se propone localizar.

Taruka escribió a Jacques Weiss (84 años de edad) hace año y medio. Weiss le dijo que él seguía la Vía, y que desde hace tiempo estaba esperando ese momento.

Taruka cada dos o tres años cambia de pasaporte. Ahora hay dos personas que están encargadas de conseguirse pasaporte: el Primer Ministro de Luxemburgo, y un diputado canadiense que sigue la Vía.

Weiss, su mujer y otras dos parejas se proponen vivir en Luxemburgo, y crear allí un Núcleo de Supervivencia.

Los que siguen la Vía y reciben comunicaciones reciben la orden de trasladarse a Sities de Seguridad. Uno de ellos le constituye casi toda Castilla la Nueva, excepto sus ciudades.

Hace unos dos años y medio Taruka fue a Venus con una misión, una vez desmaterializado, y otra viajó en una nave. Las venusinas están muy bien, miden 1,90 y tienen el pelo blanco. Son 2 millones en Venus. Allí hay un 30% que sigue la Vía. Los que son "científicos" y no reconocen la existencia de los Maestros Cómicos ni de Dios sino de un mecanicismo (...). Casi no hay un sistema social. Es como una nave espacial, como en S.F. Breman bastante. Entre los venusinos que siguen la Vía hay un millón de parejas, y el resto son solteros. Los que siguen la Vía no pueden tener celos (¿) de quienes no la siguen. La posibilidad de hacer el amor que tienen los humanos es una vía de espiritualidad (todo lo espiritual da placer).

Los venusinos envían falsas informaciones a los rusos y americanos, para confundirlos. Hace unos 5 años los norteamericanos colocaron en órbita una banda de agujas de cobre para las telecomunicaciones, pero este producía una perturbación, y los venusinos la eliminaron. Los americanos volvieron a colocarla, y los de Venus la quitaron otra vez.

En 4.331 años antes de Cristo desde Sirio vinieron extraterrestres a Egipto, y les entregaron el primer calendario egipcio. Las Pirámides tienen que ver con la Vía. En la pirámide de Keops almacenaron las vibraciones de la enseñanza en un cierto lugar de la misma, y por este motivo cualquiera que entra en Keops y no sigue la Vía muere. Hay entradas (a Agartha) en Keops, también cerca, y en Teotihuacán. Akenatón seguía la Vía, recibió información de que existía una entrada a Agartha, y trasladó allí la capital.

Taruka ha visto al Dalai Lama hace mucho tiempo, luego lo intentó de nuevo, pero estaba en meditación. Taruka enseñó un mapa de sus viajes desde 1.967. Fue caminando desde el Tibet a Estambul, y luego en auto-stop a España, en unos cinco años, poco a poco, trabajando y hablando por el camino. 10 - 2 - 1979

Monsieur Weiss, editor francés de "La Cosmoginia d'Urantia", llegó a Cuenca el Lunes 15 de Enero de 1.979, y se marchó a París en avión el Domingo 21. Estuvo unos días en Valverde de Júcar con Taruka Taokristos y Kósmika Maridios (sin olvidar al gran Tonapa), en la "Kosmikatia", y almorzó uno o dos días con E.V. en la capital de España. Ahí va la crónica telefónica de Enrique, aunque ha quedado en enviar unas notas apresuradas que tomó a bolígrafo:

Weiss es muy anciano, nació en 1.894 (85 años), un poco maniático, para entrar pronto tal vez en la chochez propia de la edad. La mujer es algo más joven, y con la cabeza más firme. Weiss es millonario, propietario de una fábrica de vehículos automotores en Francia, y de ahí quizás la furgoneta que le ha regalado a Taruka. Aparte de sus actividades empresariales, como hobby ha traducido muchos libros, y entre ellos "The Urantia Book". La Urantia Foundation de Chicago le ha planteado un litigio por motivos que no conocemos bien, al parecer es por algo relacionado con el copyright del libro traducido al francés. Ha traducido también el "Tao The King" de Lao-Tse, "Mi vida en otros Planetas" de Phylos, "La Vida de los Muertos" de Stolin (o algo así), etcétera. Además es autor de un libro titulado "La Sinarquía", según las teorías del Marqués de Saint-Yves, publicado hacia 1.945, y que trata de un supuesto gobierno oculto del mundo por grupos muy poderosos. E.V. no cree que Weiss esté financiando a Taruka, salvo regalos ocasionales como el del coche. (Taruka dice que se gana la vida dando algunas clases de francés en Valverde de Júcar). Taruka parece realmente francés, pues su acento es perfecto. Piensa ahorrar algún dinero con lo que gane con las clases, para luego irse al Canadá con un coche-roulotte que le ha proporcionado el Senador canadiense, estar un tiempo en este país, y luego seguir hacia Méjico. El pasaporte para entrar en Canadá se lo ha proporcionado el Senador, lector de Urantia. E.V. sospecha que el Senador ha venido hasta Valverde de Júcar con el propósito de husmear para comprobar personalmente si Taruka es Melquisedec. Taruka no parecía especialmente satisfecho con el Senador, pues al preguntarle por él E.V. no pudo buena cara. Esto querría decir que el Senador no ha salido contento de Cuenca, debido a algún factor negativo con respecto a Taruka. El viaje a Canadá de Taruka sería hacia finales de 1.979. Taruka le prestó un tomo de la "Cosmogonia" a un arquitecto español, y por lo visto le está costando trabajo recuperarlo, por lo que está molesto. Los otros dos volúmenes en francés se los ha prestado a E.V. para que éste intente fotocopiarlos. Al parecer no tiene la edición americana. Enrique invitó a Weiss a comer en Madrid, y el Domingo fueron a despedirlo al aeropuerto. La versión especial del "Tao The King" la realiza Taruka por inspiración directa. Weiss cree firmemente y a pie juntillas que Taruka es Melquisedec materializado, pero ignoramos qué motivos le han llevado a esta sólida creencia. E.V. tiende a suponer que Taruka lo ha "empapelado" con su rollo. Taruka y Kósmica por otra parte han causado una buena impresión a Enrique, diríamos que excelente, si dejamos aparte la cuestión de que se está "trabajando" que él es Melquisedec, que no convence a Enrique. Taruka también está escribiendo algo sobre Urantia, pero nadie le ha hablado a Enrique de los dos libros redactados por Taruka, citados en la carta de Melquisedec a Weiss, ni vio en Valverde indicios de estos manuscritos. Enrique no ha podido averiguar si la Urantia Foundation de Chicago conoce la existencia de Taruka y su pretendida encarnación de Melquisedec, y dice que cuando se desocupe un poco (en estos días ha sostenido unos coloquios públicos con el filósofo Lanza del Vasto y con Casas Huguet, ex-presidente del C.E.I.) va a telefonear a la Fundación para comprobarlo. Su relación con Taruka y Weiss ha quedado en muy buenos términos, y es de suponer que continúe, pues los dos franceses han captado que E.V. es una de las personas mejor conectadas en España con este tipo de actividades, conoce a todo el mundo, y esto al parecer les ha interesado a los dos franceses, quizás para que más adelante Enrique les presente a gente, organice conferencias o mesas redondas sobre Urantia, etcétera. Y nada más, esto es más o menos lo que Enrique de Vicente nos ha contado por teléfono sobre el Melquisedec y su viejo protector licenciado en la prestigiosa Escuela Politécnica de París.